

LAMPIRAN 3 :

RENCANA KINERJA TAHUN 2017 PENGADILAN NEGERI RUTENG

Rencana Kinerja Tahun 2017 ini disusun berdasarkan PerMen PAN No. 29 Tahun 2010 dengan mengacu pada Indikator Kinerja Utama yang diformalkan dan dikaji, sebagai berikut :

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target	Program	Kegiatan	Indikator Kegiatan	Target	Anggaran
1	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan: - Perdata - Pidana	100%	Program penyelesaian perkara	Peningkatan penyelesaian perkara	Jumlah putusan perkara yang diselesaikan tepat waktu	180 Perkara	Rp. 75.051.000
		b. Persentase perkara : - Perdata - Pidana Yang diselesaikan tepat waktu	100%					
		c. Persentase penurunan sisa perkara : - Perdata - Pidana	90%					
		d. Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum : - Banding - Kasasi - PK	80%	Program peningkatan majemen peradilan	Terselenggaranya penyelesaian perkara yang sederhana, transparansi dan akuntabel	Jumlah perkara yang tidak mengajukan upaya hukum	160 Perkara	
		e. Persentase perkara pidana anak yang diselesaikan dengan diversi	25%	Program peningkatan penyelesaian perkara	Peningkatan manajemen peradilan	Jumlah perkara yang diselesaikan dengan Diversi	5 Perkara	Rp. 0
		f. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	90%			Pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	1 Tahun	Rp. 0
2	Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a. Persentase Isi Putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	100%	Program peningkatan penyelesaian perkara	Peningkatan penyelesaian perkara	Jumlah putusan yang diterima tepat waktu	180 Perkara	Rp. 75.051.000
		b. Persentase perkara yang diselesaikan melalui mediasi	25%					
		c. Persentase berkas perkara yang diajukan banding, kasasi dan PK secara lengkap dan	100%					

		tepat waktu						
		d. Persentase putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah diputus	80%					
3	Meningkatnya Akses Peradilan bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	a. Persentase perkara prodeo yang diselesaikan	30%	Program peningkatan manajemen peradilan	Peningkatan manajemen peradilan	Jumlah perkara yang diselesaikan secara prodeo	1 Tahun	Rp. 1.320.000
		b. Persentase perkara yang diselesaikan diluar gedung pengadilan	100%		Penyelesaian perkara yang diselesaikan diluar gedung pengadilan	Jumlah perkara yang diselesaikan diluar gedung pengadilan	1 Tahun	Rp. 0
		c. Persentase pencari keadilan golongan tertentu yang mendapat layanan bantuan hukum (Posbakum)	100%		Peningkatan manajemen peradilan	Jumlah layanan Posbakum	1 Tahun	Rp. 31.200.000
4.	Meningkatnya Kepatuhan terhadap Putusan Pengadilan	Persentase putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	70%	Program peningkatan manajemen peradilan	Penyelesaian perkara yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	Jumlah perkara yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	2 Perkara	Rp. 300.000